

Colombia clásica, eje cafetero

Tour con olores de café y mar



DESDE 3376€ - 9 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID – BOGOTÁ

Salida en vuelo regular con destino Bogotá. Llegada al aeropuerto, recepción y traslado al hotel.

Alojamiento: SOFITEL BOGOTÁ VICTORIA REGIA

DÍA 2 BOGOTA

Desayuno. Después disfrute de medio día visitando el centro histórico de Bogotá, conocido como La Candelaria. Este antiguo barrio tiene gran importancia en la historia del país debido a su patrimonio cultural y también porque es un gran ejemplo de como era la arquitectura en la colonia española. Visita la plaza principal, la Plaza de Bolívar, donde se encuentra una gran estatua del libertador Simón Bolívar. Esta plaza, originalmente llamada Plaza Mayor, era utilizada para fines civiles y militares, como plaza de mercado, plaza de toros y también era el lugar donde se realizaban muchas ejecuciones. La Catedral, que se encuentra en el lado Oriental de la plaza, se construyó en el mismo lugar en donde se construyó la primera iglesia de Bogotá en el año 1539 y alberga una importante colección de objetos religiosos como los textiles y obras de arte; colección que se ha construido por mas de cuatro siglos. La Capilla del Sagrario, esta ubicada justo al lado de la Catedral y es una joya de la arquitectura religiosa, alberga piezas de arte religioso colonial de Gregorio Vásquez de Arce y Ceballos. El Capitolio, construido entre los años 1847 y 1926, cuenta con unas influencias renacentistas y neoclásicas con piedras talladas y

columnas altas. Fue el primer ejemplo de la arquitectura civil republicana. La parte central del capitolio, conocido como Salón Elíptico, es donde se llevan a cabo las reuniones del congreso y es la actual Cámara de Representantes y del Senado. En el interior se encuentran los bustos de los presidentes como el General Tomás Cipriano Mosquera, presidente durante cuatro períodos, y Rafael Núñez, el compositor del himno Nacional de Colombia. Alrededor de la Plaza de Bolívar se encuentran construcciones como el Palacio de la Justicia, las oficinas de la Alcaldía Mayor de Bogotá llamado el Edificio Liévano, el colegio más antiguo del país llamado San Bartolomé y la Casa de los Comuneros, el nombre de los líderes que participaron a finales del siglo XVII en algunas de los intentos de independizarse de España y la formación de la República. La visita continúa en el Museo Botero, una antigua casa colonial que exhibe algunas de las obras de arte del maestro Fernando Botero y adicionalmente piezas de su colección personal que incluye obras de Picasso, Renoir, Dalí, Matisse, Monet y Giacometti. Luego, el recorrido continúa en el Museo del Oro, el cual tiene una exhibición permanente de unas 32.000 piezas de oro y 20.000 piezas de piedra, cerámica y textiles; todas joyas de las culturas Quimbaya, Calima, Tayrona, Sinú, Muisca, Tolima, Tumaco y Magdalena. El Museo del Oro es considerado uno de los museos más importantes de este tipo a nivel internacional y se encuentra abierto desde 1939. En 2007 se realizó una renovación completa logrando que los visitantes tengan una experiencia interactiva en el museo. El museo pertenece a la Red Internacional de Museos.

Regreso al hotel.

Alojamiento: SOFITEL BOGOTÁ VICTORIA REGIA

DÍA 3 BOGOTÁ – PEREIRA – MEDIO DÍA PROCESO DE CAFÉ – FINCA DEL CAFÉ

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar un vuelo interno con destino Pereira. Recepción al llegar. Visita de medio día acompañado por un experto del sitio. Se realiza un recorrido por las hermosas plantaciones de café especial, explicando el proceso del café desde la siembra, la recolección selectiva, despulpado, secado y tostado. A través del recorrido, podréis conocer más sobre la cultura de esta emblemática bebida, disfrutando al mismo tiempo del paisaje cafetero y conectando con la naturaleza que envuelve al lugar. El recorrido incluye 2 degustaciones de café, una bebida refrescante y préstamo de un “poncho cafetero” y sombrero auténtico de la región. Traslado al hotel para Check-in.

Alojamiento: SAZAGUA HOTEL BOUTIQUE

DÍA 4 PEREIRA – VALLE DEL COCORA – FILANDIA

Desayuno. Por la mañana, salida hacia el Valle del Cocora, que está ubicado en las montañas centrales del departamento de Quindío, el cual hace parte del Parque Nacional de los Nevados y es un lugar ideal para admirar la “palma de cera del Quindío”, el árbol nacional de Colombia. Este árbol puede alcanzar una altura de 60 metros. En ese lugar viven un gran número de especies de aves, en particular, unos tipos de colibrí y el loro de palma, que está en peligro de extinción. Al llegar al valle, llegue a la punta del bosque nublado para disfrutar de la diversidad de flora y

fauna. Al regresar, cruce el Rio Quindío mientras camina por un sendero ecológico que lo lleva hacia las palmeras de cera más altas del mundo y descubra por qué los indígenas de este lugar adoraron este árbol. Tiempo libre en el lugar.

Por la tarde, continúe 10 km hacia la ciudad tradicional de Salento para disfrutar de un tour por la ciudad donde se visita la Plaza de Bolívar con sus coloridos balcones, la Calle Real, tiendas de artesanía y una vista del Valle de Cocora.

Luego, traslado hacia el pueblo tradicional de Filandia para disfrutar de un tour por la localidad, el cual incluye una vista de las casas coloniales, la Plaza de Bolívar y tiendas de café. Allí podrá disfrutar de un tiempo para empaparse del ambiente regional y probar algunos licores locales. Regreso al hotel.

Alojamiento: SAZAGUA HOTEL BOUTIQUE

DÍA 5 PEREIRA – CARTAGENA DE INDIAS

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Pereira para tomar un vuelo interno directo a Cartagena. Llegada y traslado al hotel.

Alojamiento: ANANDÁ HOTEL BOUTIQUE

DÍA 6 CARTAGENA DE INDIAS

Desayuno. Vista panorámica de la ciudad desde el Monasterio y la Iglesia de la Popa, llamada antiguamente “La Popa del Galeón”, debido a su increíble semejanza a la popa de un galeón. Fue construida en 1606 y se encuentra a 140 msnm, desde donde es posible disfrutar de una vista panorámica de la ciudad y del mar. Más adelante, visitaremos la Fortaleza de San Felipe de Barajas, construida en la colina de San Lázaro para defender la ciudad de ataques de piratas. En el recorrido por la fortaleza podrás conocer la manera en la que fue construida, su ingeniería,

los túneles, galerías subterráneas y pasadizos. Luego, visita a La Ciudad Antigua para conocer el convento y la Iglesia de San Pedro Claver, que fue construida en el siglo XVII. Por último, visita al centro artesanal en Las Bóvedas, que antiguamente era una colección de arcos en la ciudad amurallada que fueron utilizados hasta finales de 1700 para guardar armamentos y luego como prisión en el siglo XIX. Alojamiento.

Nota: La Iglesia de San Pedro está cerrada temporalmente los lunes.

Alojamiento: ANANDÁ HOTEL BOUTIQUE

DÍA 7 CARTAGENA DE INDIAS

Desayuno. Día libre para recorrer la ciudad a tu

aire.

Alojamiento: ANANDÁ HOTEL BOUTIQUE

DÍA 8 CARTAGENA DE INDIAS – BOGOTA – MADRID

Desayuno. A la hora convenida, traslado al aeropuerto para tomar un vuelo a Bogotá, donde cogeremos otro vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 9 MADRID

Llegada a España y fin del viaje y de nuestros servicios...

¿Qué incluye?

- Billete aéreo ida y vuelta en vuelo de línea regular
- Vuelos domésticos
- Alojamiento en hoteles 4*
- Comidas mencionadas en el programa
- Guía local en español
- Traslados aeropuerto / hotel / aeropuerto en todos los destinos llegando en los mismos vuelos
- Seguro de viaje

Precio

Temporada 1

Del 1 Mayo al 24 Junio 25

Del 8 Agosto al 14 Diciembre 25

Precios por persona en habitación doble: 3.376 €

Temporada 2

Del 25 Junio al 7 Agosto25

Precios por persona en habitación doble: 3.697 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (540 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.